

## Ballettakademie Fürth

Die Ballettakademie Fürth, gegründet im Jahr 2001, wird seit 2021 von Laura Seiler, einer Master-Absolventin der Palucca Hochschule für Tanz Dresden, geleitet.

Mit rund 250 Schülern und einem engagierten Team von zehn Personen bietet die Akademie, die sich auf den klassischen Tanz fokussiert hat, ein Spektrum an ergänzenden Tanzstilen: klassischer Tanz, Charaktertanz, Jazz Dance, Modern Dance, Improvisation und klassisches Repertoire.

Unser Fokus liegt auf intensivem Training im klassischen Tanz sowie einer fundierten Ausbildung im zeitgenössischen Tanz und der Improvisation. Dabei fördern wir sowohl Hobbytänzer als auch talentierte Schüler mit professionellen Ambitionen – als Partnerschule der Palucca Hochschule für Tanz Dresden seit 2022. Der Einstieg ist ab drei Jahren bis ins Erwachsenenalter möglich. Ab der Grundschule können die Schüler mehrmals pro Woche trainieren, ab der weiterführenden Schule kommt dann Spitzentanz, Improvisation und moderner Tanz dazu.

Momentan arbeiten wir in zwei Sälen, ziehen jedoch 2025 in ein modernes, renoviertes Gebäude mit drei großzügigen Ballettsälen um. Zweimal jährlich begeistern unsere großen Schulaufführungen das Publikum – im Winter in der Fürther Stadthalle und im Sommer im Fürther Stadttheater.

